

Ganz in Gold oder mit Totenkopf - individuelle Motorradhelme

26.01.2017



FRIEDRICHSHAFEN

Jede Menge tolle Motorräder gibt es auf der Motorradwelt Bodensee 2017 zu sehen, zu fahren und zu kaufen. Aber nicht nur das. Wer Motorrad fährt, braucht natürlich auch das passende Equipment. Und das reicht von den Biker-Klamotten bis hin zum Motorradhelm. Viele Hersteller setzen hierbei auf Individualität. Bei Markus Nöser-Baldi von meinhelm.de gibt es echte Unikate für den Kopf.

Anmoderation:

Jede Menge tolle Motorräder gibt es auf der Motorradwelt Bodensee 2017 zu sehen, zu fahren und zu kaufen. Aber nicht nur das. Wer Motorrad fährt, braucht natürlich auch das passende Equipment. Und das reicht von den Biker-Klamotten bis hin zum Motorradhelm. Viele Hersteller setzen hierbei auf Individualität. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich mit einem Helm-Hersteller unterhalten, der fast alle Wünsche seiner Kunden erfüllt.